

EDITORIAL

Consecuente con las nuevas tendencias de participación e ingerencia de actores sociales tradicionalmente olvidados, la Revista Ocupación Humana quiere invitar a todos aquellos que están trabajando por lograr modelos ocupacionales sanos en nuestra población a compartir su experiencia a través de este medio.

Más allá de la satisfacción que brinda la práctica diaria está el compromiso profesional de sistematizar este saber para ser aprovechado por una comunidad más amplia.

Queremos invitar muy especialmente a quienes están trabajando en las regiones, en áreas rurales, en pequeñas concentraciones urbanas, en áreas marginales, a sistematizar y enviar sus aportes a la Revista, de algún modo esperamos que éste sea un año de apertura en la Asociación.

Apertura a quienes habitualmente no participan y a nuevas áreas de intervención hasta ahora poco exploradas como son la promoción y la prevención que exigen, en nuestro medio, formas específicas de abordaje de la Ocupación humana. Ese es el reto profesional que nos plantean.